

AVISO DE PRIVACIDAD

De conformidad con lo establecido en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en posesión de los particulares, **ACTIVE WORLD WORKING S.A DE C.V** pone a su disposición el siguiente Aviso de Privacidad.

ACTIVE WORLD WORKING S.A DE C.V , es responsable del uso y protección de sus datos personales. En éste sentido y atendiendo las obligaciones legales establecidas en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en posesión de los Particulares, a través de este instrumento comunica a los titulares de los datos, la información que se recaba y los fines que se le dará a dicha información. Además de lo anterior notifica a usted **ACTIVE WORLD WORKING S.A DE C.V** , tiene su domicilio ubicado en: **Gaviota 7, Col. Tacubaya, C.P.11879, Miguel Hidalgo**. Correo electrónico: **contacto@aww.com.mx**

SUS DATOS SERAN UTILIZADOS PARA LAS SIGUIENTES FINALIDADES

Finalidades Primarias. - Los datos personales que se recaban de usted, serán utilizados para las siguientes finalidades: Ofrecimiento y promoción de productos y/o servicios, la comercialización y venta de productos financieros (tarjetas de crédito, prestamos, seguros), vía telefónica, electrónica u otros medios.

Finalidades Secundarias. - De manera adicional se utilizará su información personal para las siguientes finalidades que no son necesarias para el servicio solicitado, pero que permiten y facilitan brindarle una mejor atención:

Fines de marketing: Investigación de mercados, encuestas dirigidas, encartes y prospección comercial.

Al proporcionar sus datos personales usted acepta y reconoce expresamente el contenido del presente Aviso de Privacidad, el cual podrá ser modificado de tiempo en tiempo, y otorga su consentimiento para que **ACTIVE WORLD WORKING S.A DE C.V** proceda con el tratamiento de sus datos personales de la forma en que se explica en el presente Aviso de Privacidad.

NEGATIVA DEL TRATAMIENTO DE DATOS PARA FINALIDADES SECUNDARIAS: Si usted no desea que sus datos personales sean tratados para las finalidades secundarias puede negar su consentimiento desde este momento enviando un correo electrónico a **contacto@aww.com.mx**, en el que especifique la(s) finalidad(es) secundarias para las que no desea que se utilicen sus datos personales. Usted contará con un plazo de 3 (tres) días hábiles para manifestar su negativa; transcurrido dicho plazo se entenderá que acepta que sus datos personales sean tratados para las Finalidades Secundarias.

FMEDIOS DE RECABAR SUS DATOS PERSONALES. - Para las actividades señaladas en el presente aviso de privacidad, se recaban sus datos personales de distintas formas: cuando usted los proporciona directamente; cuando visita el sitio de Internet o utiliza los servicios en línea, vía telefónica, en presencia del titular (exposiciones, curso, encuestas, etc.) y a través de otras fuentes que están permitidas por la ley.

DATOS PERSONALES QUE SE RECABAN DE FORMA DIRECTA:

Se recaban sus datos personales de forma directa cuando usted mismo los proporciona por diversos medios: Nombre completo, Edad, Teléfono, Teléfono móvil, Domicilio, RFC, Correo electrónico.

USO DE DATOS SENSIBLES. - Se consideran datos sensibles aquellos afecten a la esfera más íntima de su titular, o cuya utilización indebida pueda dar origen a discriminación o conlleve un riesgo grave para éste. En el presente aviso de privacidad se omite el uso de datos personales considerados como sensibles.

CONSENTIMIENTO DEL TITULAR PARA TRANSMISION DE DATOS A TERCEROS. - Usted acepta que sus datos personales sean transferidos sin su consentimiento, en los supuestos previstos en el artículo 37 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares. Asimismo, usted reconoce y autoriza a que su información y datos personales, sean compartidos a proveedores de servicios, clientes, aliados comerciales, empresas contratantes (entendiéndose como tales a las mencionadas en el artículo 15-A de la Ley Federal del Trabajo) y con cualquier otro tercero, empresas de procesamiento de datos, empresas de envío de material de marketing (impreso o electrónico), agencias de publicidad, proveedores de servicios turísticos (como aerolíneas, hoteles o empresas arrendadoras de autos) así como empresas que ofrezcan servicios de comercialización de productos financieros (Bancos, Instituciones financieras, Centros de Contacto) tales como tarjetas de crédito, préstamos y/o seguros. Con los que **ACTIVE WORLD WORKING S.A DE C.V** tenga una relación jurídica y comercial, siempre que resulte necesario compartir dicha información para los fines del presente Aviso de Privacidad. También se puede compartir su información cuando lo requiera la ley o las autoridades públicas. **ACTIVE WORLD WORKING S.A DE C.V** se reserva el derecho a transmitir sus Datos Personales en caso de vender o traspasar la totalidad o parte del negocio o activos. En caso de producirse dicha venta o traspaso, se hará todo lo posible para instar al siguiente propietario a utilizar los Datos Personales con arreglo a este Aviso de Privacidad. De igual forma usted acepta que sus datos personales podrán ser transferidos y tratados, almacenados o procesados por personas distintas **ACTIVE WORLD WORKING S.A DE C.V**, dentro y fuera del país con el objetivo de cumplir con las finalidades del presente Aviso de Privacidad. En cualquiera de los supuestos antes mencionados **ACTIVE WORLD WORKING S.A DE C.V** comunicará al tercero a quien realice la transferencia de datos personales, el contenido y alcance del presente Aviso de Privacidad y las finalidades a las que usted como titular de los datos personales autorizó.

Su información personal puede transferirse, almacenarse y procesarse en un país distinto de donde se proporcionó. En el caso de hacerlo, se transferirá la información de conformidad con las leyes de protección de la información aplicables. Se tomarán medidas para proteger la información personal sin importar el país donde se almacena o a donde se transfiere. Se tienen procedimientos y controles oportunos para procurar dicha protección.

PROCEDIMIENTO PARA HACER VALER LOS DERECHOS ARCO. - Usted tiene derecho de acceder a sus datos personales y a los detalles del tratamiento de los mismos, así como a rectificarlos en caso de ser inexactos o incompletos; cancelarlos cuando considere que no se requieren para alguna de las finalidades señalados en el presente aviso de privacidad, estén siendo utilizados para finalidades no consentidas o bien, oponerse al tratamiento de los mismos para fines específicos.

El procedimiento inicia con la presentación de la solicitud respectiva a los derechos Arco, en el domicilio de la Oficina de Privacidad, mismo que fue debidamente señalado al principio del presente aviso de privacidad, o vía correo electrónico **contacto@aww.com.mx**

Su solicitud deberá contener la siguiente información:

Nombre del titular de los datos personales. Domicilio o cualquier otro medio de contacto. Documentos que acrediten su personalidad e identidad. La descripción clara y precisa de los datos personales. Cualquier otro documento que facilite la localización de los datos, correo electrónico para comunicarle la respuesta a su solicitud. En el caso de solicitudes de rectificación de datos, el titular deberá indicar además de lo antes mencionado, las modificaciones a realizarse acompañadas del documento que sustente la petición.

Los plazos para atender su solicitud son los siguientes:

ACTIVE WORLD WORKING S.A DE C.V en un plazo no mayor a 3 (tres) días hábiles, si requiere información adicional a la solicitud presentada usted contará con 5 (cinco) días hábiles para proporcionar la información solicitada, al no proporcionar la información requerida en el plazo citado, se tomará por no presentada la solicitud correspondiente. Una vez que se cuente con la información adicional requerida y/o si no se requiere información adicional, contará con un plazo de 15 (quince) días hábiles, contados a partir de la fecha en que se haya recibido la solicitud de acceso, rectificación, cancelación u oposición, la determinación adoptada, a efecto de que, si ésta resulta procedente, se haga efectiva la misma dentro de los 10 (diez) días hábiles siguientes a la fecha en que se dio respuesta a su solicitud. Tratándose de solicitudes de acceso a datos personales, procederá la entrega previa acreditación de la identidad del solicitante o de su representante legal, conforme a lo señalado en el artículo 32 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

REVOCACIÓN DE CONSENTIMIENTO: En todo momento el titular podrá revocar el consentimiento que ha otorgado para el tratamiento de sus datos personales, a fin de que se deje de hacer uso de los mismos. Para ello es necesario que presente su petición vía correo electrónico, o en la oficina de privacidad antes, mencionados. Su solicitud deberá ir acompañada de la información antes enunciada y en un plazo máximo de 15 días hábiles se atenderá su petición y se le dará respuesta conforme a lo señalado en el artículo 32 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares

El titular en este acto manifiesta bajo protesta de decir verdad:

Que en caso de que este “Aviso de Privacidad” este disponible a través de una página electrónica, o algún otro dispositivo electrónico, al hacer “click” en “aceptar” o de cualquier o de cualquier otra forma seguir navegando en el sitio, o bien al proporcionar su Datos a través del mismo, constituye una manifestación de su consentimiento para que **ACTIVE WORLD WORKING S.A DE C.V** realice el tratamiento de sus Datos, de conformidad con este aviso de privacidad.

Que en caso de que este “Aviso de Privacidad” este disponible a través de medios sonoros, audiovisuales o de cualquier otra tecnología, el hecho de proporcionar sus Datos constituye una manifestación de su consentimiento para que **ACTIVE WORLD WORKING S.A DE C.V** realice el tratamiento de sus Datos, de conformidad con este aviso de privacidad.

Que en caso de que este “Aviso de Privacidad” este disponible por escrito, su firma, rubrica, nombre o huella o bien al proporcionar sus datos en cualquier parte del sitio, constituye una manifestación de su consentimiento para que **ACTIVE WORLD WORKING S.A DE C.V** realice el tratamiento de sus datos, de conformidad con este aviso de privacidad. Que toda la información que proporcione es veraz y completa. El Titular responderá en todo momento por los Datos proporcionados.

LIMITACIÓN O DIVULGACIÓN DE SUS DATOS PERSONALES. - El responsable de la información se compromete a realizar únicamente las siguientes acciones, respecto a su información: uso y/o transferencia de la información con fines de marketing, venta de productos y/o servicios comerciales y financieros

MODIFICACIONES AL AVISO DE PRIVACIDAD. – **ACTIVE WORLD WORKING S.A DE C.V** se reserva el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones o actualizaciones al presente aviso de privacidad, para la atención de novedades legislativas, políticas internas o nuevos requerimientos para la prestación u ofrecimiento de servicios o productos. Y será comunicado a través de la página web: <https://aww.com.mx/>

CONFIDENCIALIDAD: ACTIVE WORLD WORKING S.A DE C.V no revelará los datos a terceros no autorizados salvo cuando dicha divulgación sea requerida por ley o mandamiento de autoridad. La seguridad y confidencialidad de los datos que los usuarios proporcionen en línea estarán protegidas por un servidor seguro bajo el protocolo Secure Socket Layer (SSL) de tal forma que los datos enviados se transmitirán encriptados para asegurar su resguardo.

USO DE COOKIES. - En el presente aviso de privacidad se omitirá el uso de cookies, para recabar información sobre usted.

USO DE WEB BEACONS. - En el presente aviso de privacidad se omitirá el uso de web beacons, para recabar información sobre usted.

Las partes expresan que el presente aviso, se regirá por las disposiciones legales aplicables en el Estado de **DEFINIR ESTADO** en especial, por lo dispuesto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

Si usted considera que su derecho de protección de datos personales ha sido lesionado por alguna conducta de empleados o de actuaciones o respuestas, presume que en el tratamiento de sus datos personales existe alguna violación a las disposiciones previstas en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, podrá interponer la queja o denuncia correspondiente ante el Instituto Nacional de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI); para mayor información visite www.inai.org.mx.